

CONSTAT INITIAL

Les patients sont souvent perturbés et peu rassurés au sein d'un environnement médical bruyant, mouvant et souvent froid, austère. Il existe d'ores et déjà des espaces dédiés à la stimulation sensorielle, permettant de se recentrer, de se détendre et de retrouver un certain bien-être. Ils sont toutefois peu nombreux à en profiter, en grande partie parce que ces lieux sont fixes au sein de l'hôpital.

SOLUTION PROPOSÉE

La création d'une cabane des sens nomade, transportable, permettrait de remédier au manque d'espace contenant. Elle bénéficierait en priorité aux patients présentant des troubles comportementaux ou souffrant de troubles autistiques. Le gain de mobilité de cette petite structure dédiée à la détente permettrait une meilleure adaptation aux situations médicales, ainsi que d'en faire profiter un public plus nombreux.

PORTEUR DU PROJET

Marine GIRE

Psychomotricienne
CHSM Le Puy-en-Velay